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今日初めてｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸを
行なったが､内容なども

少しずつ決まってよかった｡
来週までにいろいろ調べて
みたい。ｳｪﾃﾞｨﾝｸﾞﾌﾟﾗﾝにも

興味が出てきた。

苦痛
１４人

今回の話し合いで
大体の内容は

決まりました。みんなの
発想力はｽｺﾞｲ

自分の意見をはっきり
と持てなかった

ﾌﾟﾚｾﾞﾝのﾃｰﾏが決まった。
頑張ろうと思います!!

ﾌﾟﾚｾﾞﾝのﾃｰﾏが決まった。
頑張ろうと思います!!

なかなかﾃｰﾏが決まらなくて大変だった｡絞り込んでなん
とか決まってよかった｡時間がないので早く進めたい。

ﾃｰﾏが決まった｡あまり
自分の案が出てこなくて
困った｡もっと自発的に
できるようにしたい。

どんなことをやるか
ﾌﾟﾚｾﾞﾝした｡いろんな
意見が出たが話が

なかなか進まず大変
だった｡でも何とか
できそうだった。

どんなことをやるか
ﾌﾟﾚｾﾞﾝした｡いろんな
意見が出たが話が

なかなか進まず大変
だった｡でも何とか
できそうだった。

本日のブレストの
進行は素晴らし
かった｡みなさま

さすがです。

楽しんで話し合った｡
おもしろかった。

今日はｱﾝｹｰﾄの実施方法、用紙の作成をしました。
だんだん方向性は決まってきたので、細かいところ

をつめて調査を行ないたいと思います。

楽しくなってきた｡
みんなで話し合って
決めていく作業は
みんなの考えが

わかって勉強になる｡

結構、進んだと思います｡
22日は必ずこの教室に

集まるのですか？
それとも各ｸﾞﾙｰﾌﾟで好きな
ところに集まって話し合い

をするということ？

色々意見が出た。
どの程度まで議論を
つきつめていくかで
けっこうもめた。でも

がんばるぞ！！

自分たちの目的や方向性
を一瞬見失いかけたり､
まだヒヤヒヤすることも
あるけど､全員でうまく

軌道修正できた。

ｸﾞﾙｰﾌﾟ作業は楽し
かったです｡これ

からﾁｰﾑﾜｰｸを大事
に頑張っていきたい

と思います。

ｸﾞﾙｰﾌﾟ作業は楽し
かったです｡これ

からﾁｰﾑﾜｰｸを大事
に頑張っていきたい

と思います。

逃げる
１人

今日は定例会議の日にちを決めました。
コンセプトも見えてきたから､次の定例まで

に案を考えるから、頑張る

仕事
３２人

かなり不安だけど（人数多くてなかなか
まとまらず）何とかなるさ、という精神

で楽しくやっていきたいです。
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仕事
３２人

けっこう進んでよかった 今日はﾃｰﾏがガラリとかわりました｡
話し合っていく中で新たな発見が

あり､これは話し合いならではだなぁ
と思いました。面白かったです。

ﾃｰﾏの決定などとにかく難しかったですﾃｰﾏの決定などとにかく難しかったです

意見が必ずしも一致していない
メンバーで行なうのは、少し

難しいですが、その中で何とか
統一できる意見を練り上げて

いこうと思います。

議論は白熱してきました｡
ただ、話が広がりすぎたので
これからまとめにかかります。

今日は、学生へのｱﾝｹｰﾄの調査方法、調査内容
について話し合いをした｡順調に進んでいるので

よかったと思った。

ﾐｰﾃｨﾝｸﾞの進め方はやはり難しい。自分の意見を
いってもそれに反論・賛成がでやすい雰囲気を
つくらなければならないかなぁーと思います。

今日はﾃｰﾏが決まった｡定例
ＭＴＧも決まった｡がんばる!!

司会者は､とても疲れました｡意見がまとまらなくて
大変でしたが､なんとかまとまってよかったです。

意見をまとめるのが大変だった。それぞれ
の意見に長所があると決めかねてしまう。

今日チームにはいり､楽しかったです｡
みなさんとﾃｰﾏを決めて相談しながら

中心をまとめるのもよかったと思います｡
でも時間が足りないんじゃないかな～

という不安もあります。次の授業が楽しみです。

構成がだんだん出来上がってきた｡今日は人の
意見を聞いているのが多かったので､次回の

ﾃｰﾏ内容をきちんと考えて参加したい。

ﾃｰﾏはまだ決定していませんが
話し合いを通して他学部の人

たちが学んでいることを知ったり
自分だけでは考えつかない意見

にふれることができ､新鮮で
刺激的でした。

ﾃｰﾏも決まり楽しくなってきました

ﾃｰﾏについて話し合った｡
みんな真剣に話し合って

ﾃｰﾏが２つにまでしぼれた｡
選ばれなかったﾃｰﾏも良い

内容のものがたくさんあった｡

だいたいの方向性が見えたような
気がした｡この人数で話し合って
いると､いろいろな意見が出て

面白かった。

ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸは楽しいけれど
難しくて大変です。
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仕事
３２人

ｸﾞﾙｰﾌﾟﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄがはじまり
面白くなった。地産地消と
いう新しい考えが聞けた。

ﾃｰﾏは決まったもののどういうアプローチをするか､
どう考えるかが難航中｡なかなか難しいものですね｡

ﾃｰﾏは決まったもののどういうアプローチをするか､
どう考えるかが難航中｡なかなか難しいものですね｡

意見がある場合､言って欲しいな…と思います

今日は少人数だったが、進行が
ｽﾑｰｽﾞに進み、これからが楽しみだ｡

多人数でやるﾌﾟﾚｾﾞﾝがこんなに
大変だとは思いませんでした。

ブレーンストーミングでﾃｰﾏの案を色々あげ
その中から意見を出し合い、話し合いでﾃｰﾏ
を決めることができた｡話し合いをするには
少々人数が多く感じた（６人位が適切とされ
ているので）が､トラブルなく話し合いを進め
ることができた｡時間があまりないので少々

不安もあるが､話し合いは様々な意見が
聞けてよかった。

ﾃｰﾏが決まりかけた。
定例ＭＴＧの日も決まった

ので､よい流れだったと思う｡

今日はﾃｰﾏが決まって話も
つめれるところまでつめれました｡
発表までの時間はあるようでない
けれど､やれるだけのことはやって
最後は充実感いっぱいにしたい。

ﾃｰﾏを決めるのにも、つめて
いくと、けっこう難しい

ﾌﾟﾚｾﾞﾝの準備は大変そうだﾌﾟﾚｾﾞﾝの準備は大変そうだ

今回実際に会議を行なってみて
みんなのほかの予定もあったのか

考えがよくまとまらなかった。
難しいものだと思った。

もう少しのところまで
きている｡もう一息

だからがんばりたい！

ﾃｰﾏは「ﾍﾟｯﾄｾﾗﾋﾟｰの事業」について決定!（保留）
ｸﾞﾙｰﾌﾟを２つにわけてﾃｰﾏを考え、できあがった

意見をぶつけ合ってみてﾃｰﾏを決めた。
なかなか良い決め方だと思った。

会議はやはり難しい｡
自分達で考えた意見
を捨てきれず､意見
がまとまらない。

今日のﾐｰﾃｨﾝｸﾞでいろいろな人と議論を始め
ましたが､やっと順調にいけるようにまとめた

感じがします｡私は協調性に欠けている人なの
で､自分を成長させる良いﾁｬﾝｽだと思いました｡

ＭＴＧのｽｹｼﾞｭｰﾙ
管理が非常に難しい

自ら
８人
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慣れない会議でちょっと
とまどいました｡やはり
進行がうまくいかないと
沈黙の間ができてしまい
ます｡会議に慣れることも

ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾃｰｼｮﾝを上手く
行なうための要素ですね｡

人それぞれ講義に参加する目的は違う。
自分は、多くの人とは違うのだろう。

人それぞれ講義に参加する目的は違う。
自分は、多くの人とは違うのだろう。

多分野からの色々な提案があって面白
かった｡これからは消費者主体でないと
いけないというのは納得できると思った｡

なかなかうまく話し合いを進めることができず､自分の力のなさ
を痛感した｡自分の中でﾃｰﾏについての具体的なﾌﾟﾗﾝが構築

できていないので､何から始めたらよいのか､何をまず決めなけ
ればならないのか､それがはっきりせず､仲間を混乱させ

てしまったかもしれない。

前回のﾃｰﾏ「社会指向型」からさらに２つに
しぼった｡「ﾍﾟｯﾄｾﾗﾋﾟｰ」「地産地消」のﾃｰﾏを

さらに発展させ､しぼり良い企画にしようと思う｡

自ら
８人

１４人の巨大なｸﾞﾙｰﾌﾟはみんなの意見が
ﾊﾞﾗﾊﾞﾗになってなかなか統一できない。

結局１つのﾃｰﾏを決めて３人ずつにわけて
資料を集め､来週またがんばります。

今日はﾃｰﾏも決まり、充実した
話し合いができた｡なんだかいい
ﾌﾟﾚｾﾞﾝができそうな気がする。

時間が足りない｡ＭＴＧの時間を有効
に活用するためにも､事前準備を

しっかりやろうと思った｡ﾌﾟﾚｾﾞﾝの出来
はいかに時間をうまく使うかにかかっ

ている気がする。

時間が足りない｡ＭＴＧの時間を有効
に活用するためにも､事前準備を

しっかりやろうと思った｡ﾌﾟﾚｾﾞﾝの出来
はいかに時間をうまく使うかにかかっ

ている気がする。

今回は色々意見がぶつかり
ましたが､メンバーの個人の
考え方をきちんと述べること

ができてよかったです。

人数が多すぎてなかなかみんなの
意見が一致せず､大変でした｡意見
を言う人と、ただ聞いている人に

わかれました｡この先が不安です。

１人と話し合うのとは違って､ｸﾞﾙｰﾌﾟ内で
意見を出し合うのは難しいと思った｡

話は進んでいるのに､自分がなかなか
発言できなくてもどかしかった。

ﾃｰﾏ決めが難しかった｡話し
合いがなかなか進まなかった｡

まとめながら､決まったことを読み上げる
人がいたので､話の筋が通りやすくなった。

自分もそういうところは真似したい。

人数がいるぶんだけ色々な意見がでてきて
まとめるのが大変な作業になると感じた。
実際の企業はﾌﾞﾚｽﾄの段階で何人くらい

やっているのだろうか。

その他
９人


